



**Circular No.042**

**Noviembre 11 de 2020**

**La Liga Antioqueña de Fútbol estrena oficialmente su nueva cuenta de Instagram (@lafantioquia)**

Como lo hicimos de conocimiento público, en el pasado mes de agosto sufrimos un ataque por parte de Hackers informáticos a nuestras cuentas de Facebook e Instagram, a pesar de realizar múltiples acciones para resolver el inconveniente lo más pronto posible, lamentablemente, el soporte técnico de Facebook no nos ha dado solución hasta la fecha para recuperar las cuentas tradicionales.

Por lo tanto determinamos abrir una nueva página de Instagram, los invitamos a visitarla para que sigan toda la información de la Liga y del fútbol aficionado antioqueño: <https://www.instagram.com/lafantioquia/>

En los próximos días anunciaremos el restablecimiento de la página de Facebook, la cual seguimos a la expectativa para que nos den nuevamente el acceso.

Agradecemos su comprensión durante este tiempo y la difusión del percance.

**Comunicaciones**  
**Liga Antioqueña de Fútbol**